



Der Tuberosöse Sklerose Deutschland e. V. erkennt die
herausragenden Leistungen des

UNIVERSITÄTSKLINIKUMS ERLANGEN

auf dem Gebiet der Versorgung von Patienten, die an
Tuberöse Sklerose Complex (TSC) leiden, an.

Er stellt fest, dass das Klinikum über die für die Diagnose und Betreuung
der Patienten mit Tuberöse Sklerose Complex
erforderlichen medizinischen Disziplinen,
die notwendige technische Ausstattung sowie eine große Erfahrung
in der Behandlung von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen
mit dem Krankheitsbild verfügt.

Daher zertifiziert der Bundesvorstand des
Tuberöse Sklerose Deutschland e. V.
das Klinikum für die Dauer von drei Jahren als TSC-Vollzentrum.

Wiesbaden, den 1. Juli 2022

Helmut Hehn
Bundesvorsitzende

Jeanette Beyer-Maberg
stell. Bundesvorsitzende